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Mot du président - Woord van de Voorzitter 
 

Welkom iedereen op deze algemene vergadering van onze federatie FBA. 
Bienvenue à tous à cette réunion générale de notre fédération FBA. 
 
Het is een tijd geleden dat we nog eens konden samen komen. Na twee verschrikkelijke jaren ziet 
het er voor dit jaar opnieuw iets rooskleuriger uit. Hiermee bedoel ik dat er opnieuw mag 
georganiseerd worden. Als federatie en ook als club is er de voorbije twee jaar heel weinig 
gebeurd. We kregen alleen maar ontgoocheling na ontgoocheling te verwerken, er mocht opnieuw 
gereden worden en kort erna moest er opnieuw gesloten worden.  
Cela fait un moment que nous n'avons pas pu nous réunir. Après deux années terribles, les 
choses semblent s'éclaircir un peu pour cette année. Je veux dire par là que nous pouvons à 
nouveau nous organiser. En tant que fédération et aussi en tant que club, il s'est passé très peu 
de choses ces deux dernières années. Nous avons dû faire face à déception après déception, 
nous avons été autorisés à rouler à nouveau et peu de temps après, nous avons dû fermer à 
nouveau. 
 
Verleden jaar was bij sommige secties heel moeilijk om op te starten maar hopelijk kunnen we dit 
jaar opnieuw naar normaal gaan. We moeten er zeker rekening mee houden dat dit een 
overgangsjaar zal zijn en dat iedereen opnieuw de kans moet krijgen om zich opnieuw in onze 
hobby te engageren. Het zal zeker zijn tijd nodig hebben om terug tot het niveau te komen van 
voor 2020. 
L'année dernière, le démarrage de certaines sections a été très difficile, mais j'espère que nous 
pourrons revenir à la normale cette année. Nous devons tenir compte du fait qu'il s'agit d'une 
année de transition et que chacun doit avoir la possibilité de s'impliquer à nouveau dans notre 
hobby. Il faudra certainement du temps pour retrouver le niveau auquel nous étions avant 2020. 
 
En dat is niet alleen bij ons, FBA maar ook bij EFRA en IFMAR. En daar hebben we ook niet 
stilgezeten. Nieuwe formats werden bekeken, discussies over de toegelaten brandstof in de nitro, 
de prijzen van de banden, het niet kunnen leveren van stickers omdat blijkbaar papier moeilijk 
leverbaar wordt. Het zijn voor het ogenblik niet de goedkoopste tijden om iets te ondernemen. 
Et cela ne concerne pas seulement nous, la FBA, mais aussi l'EFRA et l'IFMAR. Et nous n'y 
sommes pas restés inactifs non plus. De nouveaux formats ont été envisagés, des discussions sur 
le carburant autorisé dans la nitro, les prix des pneus, l'impossibilité de fournir des autocollants car 
apparemment le papier est difficile à trouver. Ce ne sont pas les périodes les moins chères pour 
faire quelque chose en ce moment. 
 
Tot besluit wil ik alle clubs bedanken voor hun doorzettingsvermogen en vooral jullie, de 
vrijwilligers, die alles in het werk stellen om de hobby toch levendig te houden. Ik mag natuurlijk 
ook de sectievoorzitters niet vergeten, die zwaar op de proef werden gesteld om toch de sectie het 
hoofd boven water te laten houden. Gaan we een kampioenschap rijden of niet? Dat was de 
vraag. De kritiek was gratis maar ik heb groot respect voor hen. Als je deze periode doorworsteld 
hebt, dan kun je volgens mij alles aan in uw sectie. 
Enfin, je tiens à remercier tous les clubs pour leur persévérance et surtout vous, les bénévoles, 
qui faites tout pour maintenir le hobby en vie. Et bien sûr, je ne dois pas oublier les présidents de 
section, qui ont été mis à rude épreuve pour maintenir leur section à flot. Allons-nous organiser un 
championnat ou pas ? C'était la question. La critique était gratuite mais j'ai beaucoup de respect 
pour eux. Si vous avez traversé cette période, je pense que vous pouvez gérer n'importe quoi 
dans votre section. 
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Ik wil ook Liliane en Leo bedanken om in deze moeilijke tijden toch het hoofd koel te houden en 
om toch te communiceren met alle instanties ook al werden allerhande beperkingen opgelegd. Zij 
hebben niet stilgezeten en hebben achter de schermen de financiële cel van de federatie verlegd, 
de website zelf in handen genomen na de verwaarlozing van de vorige webmaster en de werking 
van de federatie verder gezet in de covid tijd alsof er niets aan de hand was. 
 
Je tiens également à remercier Liliane et Léo pour avoir gardé la tête froide en ces temps difficiles 
et avoir communiqué avec toutes les autorités malgré les restrictions de toutes sortes. Ils n'ont pas 
chômé et ont déplacé la cellule financière de la fédération dans les coulisses, ont pris en charge 
eux-mêmes le site web après la négligence du précédent webmaster et ont continué le 
fonctionnement de la fédération dans la période covid comme si rien ne s'était passé. 
 
 
Ik ga hier afsluiten en wens iedereen een fantastisch maar vooral een gezond 2022 toe. 

 
Je vais terminer ici en souhaitant à tous une fantastique mais surtout une bonne santé en 
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Verificatie aanwezigheid     Vérification de présence 

 

 



     

5  
 

  

 

Section news 2022 
 

 

 
 

  

 

Aangezien er vorig jaar geen BK georganiseerd werd voor buggy 1/10 , buggy 1/8 en 
1/5 werden enkel de sectieverslagen van asphalt en elektro OnRoad voorgesteld. 

 

Etant donné qu'aucun CB n'a été organisé l'année dernière pour le buggy 1/10, le 
buggy 1/8 et 1/5, seuls les rapports des sections asphalte et électro OnRoad ont été 
présentés. 
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Bilan de l'année 2021  -  Balans boekjaar 2021 

 

2 Représentants volontaires du club, Jan Nijs et Werner Broeckx, ont vérifié les revenus. 
et les dépenses du FBA. Ils n'ont pas trouvé d'irrégularités. 
La trésorière est déchargée de sa responsabilité. 
 
2 Vrijwillige afgevaardigden van een club, Jan Nijs en Werner Broeckx hebben de inkomsten 
en uitgaven van FBA nagekeken. Ze hebben geen onregelmatigheden vastgesteld.  
De penningmeester wordt ontlast van haar verantwoordelijkheid. 
 

Grafiek stand rekening  /  Graphique du solde compte FBA 2000->2021  
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Budget 2022 
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Steun aan clubs 2022   Soutien aux clubs 2022 
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Chiffres 2021    Cijfers 2021 
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Clubs ASBL / VZW 

 
 
Les ASBL existantes doivent modifier leurs statuts avant le 1er janvier 2024.  
Bestaande VZW's moeten de statuten aanpassen tegen 1 januari 2024.  
 
NIET VERGETEN: Het UBO register dient elk jaar bevestigd 
RAPPEL : Le registre UBO doit être confirmé chaque année. 
 
 
 
 
 

EFRA Racing 
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Tranponders 
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Trofies Belgian Championship 
 

Manches CB / BK 

 

 

Kampioenen 2022  Champions 2022 
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Kostprijs trofies   Coût des trophées 
 

 

 

Prix license 2023   Prijs licentie 2023 
 

Er werd unaniem beslist de prijs van de Member licentie vanaf 2023 te verhogen van 7€ naar 10€. 

De prijs van de Full licentie blijft behouden op 30€ 

 

Il est décidé à l'unanimité d'augmenter le prix de la licence Member de 7 à 10 € à partir de 2023. 

Le prix de la licence Full reste inchangé à 30€. 


